

TELEVISIÓN



Cipriano Pastrano

La directora General de RTVE aseguró que la deuda del Ente se reducirá en un 40% en 2007 y descartó rotundamente la privatización

Buenafuente triunfa en la 53 edición de los premios Ondas

C. Sala
Barcelona

«Buenafuente», de Antena 3, se alzó ayer con el premio Ondas 2006 al mejor programa de entretenimiento, dentro de un palmarés en la que también estuvieron la serie «Aída», «El coro de la cárcel», el 50 aniversario de TVE o programas autonómicos como «Porca misèria» o «Vaya semana». El jurado valoró de Buenafuente «su mirada inteligente sobre la vida española y conducir, con sus dotes de gran comunicador, un programa de alta exigencia diaria». En total, se presentaron 276 candidaturas en los diferentes apartados de los tradicionales premios.

Entre el resto de galardonados, Bisbal y Shakira, junto a David de Maria, Dover y Nena Daconte arrasaron en música; Miguel Ríos y Ana Torroja ganaron premios especiales. «Salvador» se llevó el de mejor película y en radio se valoró la trayectoria de Justo Molinero, así como el programa «No somos nadie», de M80. Destaca, en este apartado, el premio a la mejor creatividad en patrocinio, jingle u otro formato original para «La merienda de Pascual», de Gomaespuma, actualmente en Onda Cero. El jurado premió al famoso dúo por su «frescura e improvisación». Los premios se entregarán en Barcelona el próximo 23 de noviembre.

Cuatro retira «Maracaná 06» por su baja audiencia

D. A.
Madrid

A partir de este lunes, el hincha medio tendrá que buscarse las habichuelas futbolísticas en otro lugar porque Cuatro ha decidido suprimir de su parrilla «Maracaná 06», debido a sus bajos datos de audiencia, siempre por debajo de la media de la cadena (6,7%). El espacio presentado por Paco González, que recogió el testigo para la televisión en abierto del veterano «El día después» (C+), y que fue aderezado con ciertas dosis de humor, abandona la parrilla con una media, esta temporada, de 731.000 seguidores (4,8% de cuota). Su última emisión, la del pasado lunes, fue vista por 892.000 espectadores (5% de «share»), casi 300.000 seguidores más que en su estreno, el pasado 11 de septiembre.

El desfile militar en TVE fue un «ejemplo de objetividad», según Caffarel

El PP califica la retransmisión de «torpe y grosera manipulación» para proteger a Zapatero

R.T.
Madrid

Los sonoros abucheos a Zapatero mientras en las imágenes de la retransmisión del tradicional Desfile Militar de TVE se enfocaba a la Familia Real, fueron el principal tema de debate en la Comisión de Control parlamentario de RTVE de ayer.

Tras la proyección de distintos vídeos de la retransmisión que realizó la cadena pública el pasado 12 de octubre, la directora general del Ente, Carmen Caffarel, defendió los «criterios profesionales de la gente de la casa» y calificó la cobertura

de «ejemplo de objetividad, profesionalidad y respeto». Para el PP, sin embargo, fue una «descarada, grosera y torpe manipulación para proteger a Zapatero», según criticó el diputado popular Ramón Moreno. «RTVE tutela los intereses políticos del Gobierno y aunque no se lo pidan, el caso es hacer puntos para ver qué pasa con usted aunque para proteger la imagen del presidente del Gobierno haya que hacer el ridículo», afirmó Moreno.

Por su parte, Caffarel respondió que en la actual TVE «no se oculta nada y la prueba es que en los dos informativos se cuentan los abucheos en sumario como primeras

noticias de portada». También se mostró muy ofendida Caffarel por las acusaciones del PP en las que se decía que «TVE superpuso esos sonidos para hacer creer que eran abucheos al Rey». Caffarel lamentó esas declaraciones y las atribuyó a «una mente obsesa y calenturienta» y a la «obsesión por desacreditar a la cadena pública», informa Ep.

Respeto a la Familia Real

En cuanto a la explicación sobre lo ocurrido, la directora general reconoció que en efecto los sonidos de los abucheos no se correspondían con las imágenes de la Familia Real «porque la imagen era de una cámara

aérea y el sonido de otra a pie de calle. Sin embargo, «las imágenes de la despedida siguiendo al coche oficial son siempre las mismas. En toda la historia del desfile jamás se han sustituido por respecto a la Familia Real».

Carmen Caffarel también adelantó las previsiones presupuestarias del Ente para el próximo año. En concreto para 2007, los Presupuestos Generales del Estado asumirán casi 3.181 millones de deuda acumulada —que asciende a 7.811 millones—, lo que supondrá que, a finales del mismo, el endeudamiento histórico de RTVE habrá quedado en 4.600 millones de euros, un 40 por ciento menos.

Antena 3 compra el 10% de acciones de la cadena que poseía el Santander

R.T.
Madrid

El banco Santander ha llegado a un acuerdo con Antena 3 para venderle su 10 por ciento de la cadena a 18 euros por acción, lo que supondrá unos ingresos totales para la entidad financiera de 400 millones de euros. Según la información remitida ayer por el grupo de comunicación a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), Antena 3 adquirirá en un primer momento el 5 por ciento de su capital en manos del banco y lo amortizará, y posteriormente se hará con el otro 5 por ciento para repartirlo en dividendos entre sus accionistas.

Para aprobar estos acuerdos,

Antena 3 ha convocado una Junta Extraordinaria de Accionistas para el próximo 29 de noviembre, en la que pedirá autorización para reducir su capital social en 11,11 millones de acciones, hasta 211,11 millones, que son las que adquirirá en una primera fase al Banco Santander por 200 millones de euros. En dicha Junta, la compañía también requerirá el voto de los accionistas para comprar otros 11,11 millones de títulos por idéntica cuantía, con las que hará reparto extraordinario de dividendo, a razón de un título por cada 48 que posean.

Con este acuerdo, el Grupo Planeta renuncia al derecho preferente de compra que tenía por el paquete de acciones del Santander.

En su informe, el Consejo de Administración de la cadena privada asegura que esta operación es «sumamente beneficiosa» y «claramente favorable» para el conjunto de accionistas de Antena 3, pues se hace a un precio inferior al que han tenido de media las acciones en el último año (19,09 euros).

No obstante, el banco que preside Emilio Botín percibirá una cuantía superior a la actual de mercado, pues las acciones cotizaban ayer a un precio inferior al fijado en la operación, 17,62 euros, según informa Efecom.

El Santander se había comprometido a mantenerse en el capital de Antena 3 hasta el 25 de junio pasado.

